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VARCATA LA SOGLIA DEI 400.000 ACCESSI 

RECORD PER IL SITO DEL PARCO 

 

Contatti record per il sito internet del Parco Nazionale Tecnologico Archeologico delle Colline Metallifere 

Grossetane: alla mezzanotte di domenica 28 dicembre gli accessi erano 416.454. Ma la data da ricordare è quella di 

lunedì 15 dicembre quando,alle ore 11.37, è stata infatti varcata la fatidica soglia dei 400.000 accessi al portale 

www.parcocollinemetallifere.it 

 

Un brillante risultato, peraltro, ottenuto in anticipo rispetto alle previsioni: l’ufficio comunicazione aveva infatti 

pronosticato, sulla base di proiezioni fatte ai primi di novembre, di raggiungere tale obiettivo alla fine del mese con 

quota 405.278 . Ma grazie anche e soprattutto al grande interesse suscitato intorno alla mostra e alle Giornate 

internazionali di studio sui Codici Minerari medievali europei che si sono svolte in contemporanea a Massa Marittima 

e Iglesias dal 4 al 21 dicembre, il sito internet del Parco ha registrato un notevole incremento di contatti che l’hanno 

portato rapidamente oltre il “muro” dei 400.000 che era l’obiettivo principale di quest’anno, e che registra un 

incremento del 67,9% rispetto al totale dell’anno precedente (247.999). Ma il dato forse ancor più significativo è che 

in percentuale il mese di novembre ha superato i vertici raggiunti a luglio e agosto, i mesi solitamente più intensi di 

“cliccate” al portale. La media giornaliera dei “visitatori diversi”, infatti, è stata di 1.473 contro i 1.271 di luglio (mese 

record con il totale di accessi: 41.886) e dei 1.249 di agosto. Un trend positivo che è proseguito anche nelle prime 

due settimane di dicembre, in cui la media di pagine aperte per visita è di 6,25 con una media di permanenza nel sito 

di 6 minuti e 30 secondi a visita. 

E per il nuovo anno si segnalano alcune novità: la veste grafica sarà sensibilmente rinnovata, con una impaginazione 

più dinamica ed accessibile e saranno potenziate alcune sezioni multimediali. Soddisfatto il Presidente Hubert Corsi: 

“Un brillante risultato che dimostra il crescente interesse intorno alle attività del Parco. Il miglior sigillo ad un 2008 

decisamente positivo e che rappresenta per il 2009 un significativo biglietto da visita, a cominciare dalla candidatura 

alla Rete Mondiale dei GeoParchi Unesco”.  

 

www.parcocollinemetallifere.it/news.php 
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AmiataPianoFestival a Radio Tre 

 

Il concerto Ritratti del Sud America da Collemassari alle frequenze RAI 

 

Il 4 gennaio 2009, alle ore 16,50, RADIOTRE RAI Tre trasmetterà il 

concerto " ritratti del Sud America " di cui trovate il programma in 

allegato, registrato il 31 Agosto 2008 a Collemassari (Poggi del Sasso, 

Cinigiano - Gr) nell' ambito di Dionisus - Amiata Piano Festival. Potete 

ascoltarlo in diretta su :  

www.radio3.rai.it 

 

Ecco il programma 

La musica di matrice iberica - spagnola e / o portoghese - con le 

conseguenti aperture al Latino Americano, dovute anche alle affinità 

linguistiche che i due Paesi della Penisola Iberica hanno con tutto il 

Continente Sudamericano, riveste, sin dal XVI secolo, un fattore 

folkloristico di enorme bagaglio culturale. 

 

A partire da eminenti compositori di formazione prettamente classica, 

fra cui Hector Villa Lobos e Astor Piazzolla ho pensato di offrire una 

tavolozza di colori sudamericani combinando tuttavia la presenza di 

artisti di vari Paesi e vari generi musicali, nell' intento di rendere 

al concerto di chiusura dell' edizione 2008 del Festival Dionisus il 

giusto merito di sapere coinvolgere combinazioni stilistiche svariate ma 

soprattutto create appositamente per l' unicità di questo ambito. Per 

questo motivo, i fratelli Caldi, brasiliani doc, sono stati incaricati 

di curare gli arrangiamenti del repertorio proposto: da una matrice di 

pezzi spesso affidati ad improvvisazioni estemporanee dei vari 

esecutori, si è ricavato un vero lavoro di approfondimento stilistico 

destinato ad un organico assolutamente atipico: pianoforte e 

percussioni, con Lilian Barretto e André Boxexa giunti appositamente dal 

Brasile, fisarmonica, con Luciano Biondini, clarinetto, con Anton 

Dressler in una veste totalmente diversa da quella assunta nel 

precedente concerto, e il violoncello di Silvia Chiesa in una sorta di 

messaggio di benvenuto di un' artista italiana nei confronti degli altri 

artisti ospiti.  

Maurizio Baglini 

 

 

 

http://www.radio3.rai.it/
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Heitor Villa-Lobos : Bachiana Brasileira - Cantilena - Martelo 

 

K- Ximbinho: Sempre  

 

Jacob do Bandolim: O vôo da mosca  

 

Paulo Sergio Santos: Homenagem a Abel  

 

Zequinha de Abreu : Tico-Tico no fubá  

 

Mauricio Carrilho/ Joao Lira: Alumiando  

 

Paulo Sergio Santos: Choro Sambado 

 

Henrique Cazes: Bach e Pixinguinha  

 

Chico Buarque: Palavras de Mulher 

 

Astor Piazzolla : Anos de Soledad - Primavera Portena - Invierno 

Porteño - Libertango -Adios Nonino  

 

Arrangements by: MARCELO CALDI and ALEXANDRE CALDI 

--  

ARCA srl 

Via Goldoni 15/b 

58100 Grosseto 

P.I. e C.F. 01378470536 
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COMUNE DI ISOLA DEL GIGLIO (GR) 

 

 

ARCIPELAGO TOSCANO : Ancora un “premio” per l’alta qualità ambientale e naturalistica. 

 

 

Ancora una conferma per l’altissima qualità  ambientale e di particolare  valore naturalistico  dell’Arcipelago Toscano 

viene ora riconosciuta dall’Unione Europea che ha concesso un finanziamento di 3,5 milioni di euro  al Parco 

Nazionale dell’Arcipelago Toscano  per ARGOMARINE un progetto di controllo del traffico e dell’inquinamento del 

mare. 

 

Un risultato straordinario ed eccellente che premia il lavoro serio, rigoroso e scientifico  presentato. 

 

La cultura del rispetto dell'ambiente è nel nostro DNA e questo nuovo finanziamento per il controllo del traffico e 

l’inquinamento marino sarà uno strumento efficace e straordinario per difendere  un  mare  che non ha eguali. 

 

Ricordo che proprio quest’anno, per la prima volta un'intera isola,  ha conquistato il massimo riconoscimento: l'Isola 

del Giglio (Gr) che  ha ottenuto il primo posto assoluto della classifica nazionale del Premio delle Cinque Vele, 

assegnato dal Touring Club Italiano e da Legambiente, per “ l’ottima sostenibilità e la tutela dell'ecosistema terrestre 

e costiero: particolare attenzione è stata rivolta al verde pubblico, alla raccolta differenziata ed alla mobilità 

sostenibile. Importante l'impegno per la salvaguardia e la sostenibilità dell'isola di Giannutri che rappresenta una 

delle aree più particolari ed interessanti dal punto di vista naturalistico dell'Arcipelago Toscano”.  

 

L’Amministrazione Comunale  di Isola del Giglio esprime la propria soddisfazione per il risultato ottenuto dal 

Presidente Tozzi e dalla direttrice Zanichelli e da tutta l’organizzazione dell’Ente,  frutto dell’attività svolta con 

competenza e professionalità, che riceve un altro importante  riconoscimento internazionale dall’Unione Europea e, 

insieme, il riconoscimento della grande qualità ambientale dell’Arcipelago Toscano che varca i confini nazionali  e, 

per la prima volta un Parco nazionale italiano vince un finanziamento nel 7° Programma Quadro di Ricerca e Sviluppo 

della UE. 

 

             IL SINDACO 

        ATTILIO BROTHEL 
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Un progetto di monitoraggio del mare del PNAT (Parco Nazionale Arcipelago Toscano) vince finanziamenti U.E. 

 

 

Per la prima volta un Parco nazionale italiano vince un finanziamento nel 7° Programma Quadro di 

Ricerca e Sviluppo della UE. 

Il Parco Nazionale dell’Arcipelago Toscano ha ottenuto dalla UE un finanziamento di 3.5 milioni 

di euro per ARGOMARINE un progetto di controllo del traffico e dell’inquinamento del mare. 

 

Secondo la mitologia greca, Argo è un gigante dai cento occhi, metà dei quali restano aperti 

anche quando dorme. I cento occhi di Argo sono quelli che verranno sviluppati nel corso del 

progetto ARGOMARINE (acronimo per Automatic Recognition and GeOpositioning integrated in a 

Marine Monitoring Network) che il Parco Nazionale dell’Arcipelago Toscano (PNAT) ha presentato 

alla Commissione Europea nell’ambito del 7° Programma Quadro 2007-2012 di finanziamento alla 

ricerca e sviluppo tecnologico.  

Lo scopo del progetto ARGOMARINE è di sviluppare un sistema di controllo del traffico e 

dell’inquinamento marino all’interno di aree sensibili dal punto di vista ambientale e di 

particolare valore naturalistico come quelle dell’Arcipelago Toscano.  

Il Progetto ha superato una dura selezione (sono stati presentati oltre 350 progetti) ed è stato 

giudicato meritevole di finanziamento da Bruxelles. Durerà tre anni e otterrà complessivamente 

un finanziamento di 3,5 milioni Euro di cui circa 350.000 Euro per il Parco. Il PNAT dirigerà un 

consorzio di altri otto prestigiosi partner da 6 Paesi Europei che comprende, oltre al CNR- 

Istituto di Scienze e Tecnologie dell’Informazione di Pisa, due istituti universitari (Grecia e 

Portogallo) un Centro di Ricerche sul monitoraggio ambientale della Norvegia, una azienda hi-

tech inglese, il Parco Nazionale Marittimo dell’Isola di Zacinto (Grecia), il Nato Undersea 

Research Center e il Joint Research Center della Unione Europea. 

 

Le attività del Progetto prevedono il controllo dell’inquinamento da idrocarburi e degli 

sversamenti abusivi di petrolio e derivati in mare mediante l’utilizzo simultaneo di tecnologie 

che vanno dall’acquisizione di dati SAR (Synthetic Aperture Radar) dalla costellazione di 

satelliti Envisat, Cosmo-SkyMed e RadarSat, dati provenienti da sensori ottici montati su 

imbarcazioni e traghetti, oppure su supporti volanti (aerei ed elicotteri), nasi elettronici 

ospitati su boe o su veicoli sottomarini autonomi (AUV-Autonomous Underwater Vehicles) in grado 

di pattugliare larghe estensioni di mare. Questi dati verranno integrati con informazioni di 

geolocalizzazione e geoposizionamento ed inviati attraverso una rete a larga banda di 

trasmissione dati nella sala operativa della Capitaneria di Porto di Portoferraio, che ospiterà 

il cervello pensante di ARGOMARINE: il MIS (Marine Information System), una centrale di 

elaborazione dotata di capacità decisionali e di valutazione, progettata utilizzando tecnologie 

di supercalcolo ed Intelligenza Artificiale, in grado di elaborare i dati raccolti dalle varie 

fonti, valutare i modelli matematici e previsionali immagazzinati nella sua memoria e assistere 

le autorità preposte nella gestione dell’emergenza.  

 

Promotore del progetto è il dr. Michele Cocco, fisico, con una lunga esperienza nel campo di 

sensori e microsistemi, che ha ideato ARGOMARINE, creato il consorzio del progetto e presentato 

la proposta alla Commissione Europea per conto del PNAT e con l’avallo entusiastico del 

presidente Mario Tozzi e della direttrice Franca Zanichelli, che ne hanno capito immediatamente 

la valenza scientifica e tecnologica comprendendone sin dal primo momento le importanti ricadute 

ambientali. 

 

Il Progetto ARGOMARINE svilupperà tecnologie che verranno successivamente estese a tutta l’area 

del Mediterraneo, dove il problema dell’inquinamento da idrocarburi e del controllo della pesca 

di frodo all’interno di aree protette è drammaticamente di attualità. Le isole dell’Arcipelago 

diventeranno quindi campo di prova delle attività scientifiche di monitoraggio del progetto, 

contribuendo a promuovere e valorizzare la loro importanza naturalistico-ambientale e la loro 

immagine.  

 

Aurora Ciardelli - PNAT 
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SALUTE - ARIA 

209 - Gli effetti dell'ozono sulla salute secondo un rapporto dell'Organizzazione mondiale 

della sanità (OMS) 

http://www.arpat.toscana.it/news/2008/209-08-salute.pdf 
Nell’Europa a 25, sono stimati circa 21.000 decessi prematuri all’anno associati a livelli di ozono che 

superano i 70 mg/m3. 

 

208 - Il seminario sul monitoraggio delle acque superficiali, sotterranee e marine in Toscana 

http://www.arpat.toscana.it/news/2008/208-08-risidr.pdf 

207 - Le tecnologie wireless wi-fi e hyperlan e l'acceso a banda larga a internet 
http://www.arpat.toscana.it/news/2008/207-08-agefis.pdf 

206 - Una giornata d'informazione sullo stato dell'arte dei progetti regionali di monitoraggio 

dell'amianto 
http://www.arpat.toscana.it/news/2008/206-08-suolo.pdf 

205 – L'annuario delle statistiche ambientali ISTAT 
http://www.arpat.toscana.it/news/2008/205-08-report.pdf 
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SUCCESSO A BARCELLONA  

della collezione inverno 2009 di gioielli 

 

A Barcellona  presso l’Hotel internazionale “ Juan Carlos II”, uno tra i 

primi 35 più grandi nel mondo si è svolta in questi giorni la sfilata di 

moda per le tradizionali feste di fine anno.  Abbinata alla serata,  la 

presentazione della collezione inverno 2008-2009 del marchio grossetano 

“ Casalini “ curato ed ideato dall’orbetellana Piera Casalini.  

I gioielli e la collezione 

artigianale di Piera 

Casalini che vive e lavora a 

Grosseto  presentati nel 

corso della serata hanno 

ottenuto un buon successo e 

molte  adesioni da parte 

delle centinaia di persone 

presenti alla rassegna di 

moda ed arte ed artigianato 

del “ Juan Carlos II” di 

Barcellona. 

 Presso quella struttura 

ricettiva è stata così allestita una mostra permanente di lavori 

artigianali dell’orbetellana Piera Casalini che già e’ presente a 

Firenze e Grosseto. 

 

n.d.r.  

Piera Casalini ci onora della sua presenza nel settore 

http://www.artistimaremmani.it/artisti/casalini.wmv 

 

 

 

http://www.artistimaremmani.it/artisti/casalini.wmv
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ORBETELLO  

 

L’amministrazione comunale di Orbetello informa l’assessore al patrimonio ed alla casa e 

politiche abitative Stefano Covitto comunica che a firma del dirigente del settore servizi alla 

persona ed alla famiglia della stessa amministrazione comunale è stata pubblicata lo scorso 

22 di dicembre la graduatoria provvisoria inerente l’aggiornamento della stessa,  per quanto 

attiene il bando integrativo per l’assegnazione di alloggi ERP ( ex edilizia popolare) agli 

aventi diritto ( famiglie in condizioni di disagio economico e abitativo). 

C’e’ tempo fino al 21 di gennaio del 2009, spiega ancora  Stefano Covitto, per fare ricorso e 

integrare la stessa graduatoria con ulteriori documenti che gli interessati riterranno opportuno 

predisporre e inviare in Comune,  sulla base di quella pubblicata in questi giorni. 

 Tale ed eventuale nuova documentazione andrà presentata all’ufficio casa del comune di 

Orbetello entro il 21 di gennaio.  Ulteriori notizie sono possibili  presso gli uffici che anno 

sede nel palazzo municipale di Piazza Plebiscito, assessorato alla casa nel centro storico 

cittadino. 
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Alessandro Orru' 

  

+++++++++++++++++++++++ 

  

Sabato pomeriggio Orbetello e Marsiliana, militanti rispettivamente in Prima e Seconda 

Categoria, si sono affrontate in una piacevole sgambata natalizia che è terminata con il 

risultato di 3-0 in favore dei lagunari.  

Nonostante il clima gelido gli allenatori delle due squadre, Carotti e Schiano (grandi vecchi 

amici e conoscenze del calcio orbetellano), hanno avuto modo di mettere alla prova i propri 

uomini in vista del ritorno in campo che avverrà il 4 gennaio, dopo due settimane di 

sosta natalizia.  

Le due squadre hanno terminato il primo tempo sul risultato di zero a zero, mentre nella 

seconda frazione l'Orbetello ha allungato segnando tre gol.  

Alla ripresa dei campionati l'Orbetello ospiterà la capolista Aurora Pitigliano, team guidato 

dall'ex mister Luciano Tommasi, mentre la Marsiliana sarà di scena sul campo del fanalino 

di coda Intercomunale Santa Fiora. 

 

  

  

U.S. Orbetello 1908 A.S.D. 
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Corso di cucito 

 

 

Corso di cucito ma anche momento di aggregazione sociale e fra donne alla Croce Rossa 

Italiana di Orbetello.  

Si svolge nella sede Cri di Via Gioberti, nel centro storico cittadino,  tutti i  mercoledì 

pomeriggio dalle ore 15 alle ore 18.   

Viene coordinato da Milva Magiotti  e  vede la partecipazione e presenza di numerose 

donne residenti nella nostra zona. 

L’obiettivo è difatti quello sia di imparare questa tecnica, il cucito, ma anche di costituire 

momento di aggregazione fra donne. 

 E le adesioni sono molte ed i consensi soddisfacenti. 

Notizie ed informazioni su questa iniziativa, sono possibili il mercoledi’ pomeriggio alla sede 

cri negli orari indicati o presso “ Da Simona”  Merceria in Corso Italia ad Orbetello.  
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Fanciulli  Luigi ex assessore ed ex consigliere per oltre  23 anni  

 

Fonda circolo ACLI  a Santo Stefano 

 

 

Luigi Fanciulli, consigliere comunale di Monte Argentario dal lontano  1985,  con l’allora 

sindaco Hubert Corsi, in comune è stato per anni assessore e capo gruppo con giunte dc o di 

centro sinistra, lascia e si dimette dall’attuale consiglio comunale.  

La sua decisione è stata ufficializzata nel corso di una conferenza stampa svoltasi sabato 

pomeriggio presso la sede del partito democratico a Porto Santo Stefano, presenti Matilde 

Giovani la giovane segretaria dell’unione comunale del Pd, altri consiglieri e dirigenti del 

partito, fra i quali la giovane coordinatrice delle donne del pd Sonia Cerulli. 

 A Luigino Fanciulli subentrerà in consiglio comunale Maria Rosa Canalicchio, sempre sui 

banchi del Pd, gia’ presidente del centro anziani di Monte Argentario,  proveniente 

dall’associazionismo cattolico, attuale coordinatrice del pd di Santo Stefano.  

Matilde Giovani  coordinatrice di Monte Argentario, ha evidenziato che le dimissioni di 

Luigi Fanciulli rientrano in un programma di  tour-over del partito per dare modo a più 

persone di fare esperienza in consiglio comunale.  

Il Partito Democratico del promontorio  punta difatti  a rinnovarsi ed a creare le basi per un 

ricambio politico a Monte Argentario fin dalle prossime elezioni provinciali e poi comunali. 

Luigi  Fanciulli Ex Consigliere comunale di Porto Santo Stefano ha  confermato che e’ 

giusto dare vita al rinnovamento del Pd in sede di consiglio comunale, ma resterà 

ovviamente impegnato nel partito e si dedicherà di più all’associazionismo cattolico, con la 

fondazione a Porto Santo Stefano di un nuovo circolo delle Acli, l’associazione cristiana dei 

lavoratori italiani. Matilde Giovani, la giovane Segretaria unione comunale del Pd di Monte 

Argentario ha ribadito l’impegno del partito nella ricerca di nuovi dirigenti e di giovani che 

desiderano impegnarsi in politica, al tempo stesso che si vuole lavorare per predisporre 

insieme ai cittadini nuovi progetti e programmi per lo sviluppo del promontorio dove crisi 

economica e disoccupazione si fanno sentire in modo consistente. 
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COMUNE DI ISOLA DEL GIGLIO  

 

 

 

TOREMAR : distinguere tra privatizzazione e affidamento delle linee in convenzione 

 

 

In merito a quanto prevede il nuovo decreto governativo, la compagnia Tirrenia non sarà più "spacchettata", ma 

venduta in blocco, comprese le società regionali che collegano la terraferma con le isole minori.  

 

Sul tema risulta che l'assessore  regionale Conti e l'on. Silvia Velo hanno già  sottolineato come il governo Berlusconi 

stia affrontando il problema della continuità territoriale in modo molto approssimativo e superficiale. 

 

Ciò sarebbe  dimostrato dalla circostanza che sono già stati tolti alcuni sgravi fiscali sia alle compagnie pubbliche sia a 

quelle private, mentre per il 2009 sono stati  pressoché dimezzati i finanziamenti alle linee convenzionate.  

 

In una situazione del genere  è difficile  pensare di mantenere gli stessi servizi con la metà dei fondi pubblici 

disponibili. 

Dunque, occorrerebbe , in primo luogo, usare molto buon senso,  per garantire il futuro e la dignità sia alle famiglie 

dei dipendenti Toremar che ai cittadini delle isole minori.  E’ importante, come già sostenuto e ribadito da più parti , 

in diversi incontri,   la necessità che Toremar predisponga e presenti il proprio piano industriale, e dall'altra che la 

mobilità, diritto costituzionale, sia garantita ma non attraverso le logiche di mercato, ponendo precisi paletti per 

l'affidamento delle linee: criteri, risorse finanziarie e condizioni. 

 

 L’Amministrazione Comunale di Isola del Giglio  considera che su questi due temi così importanti, privatizzazione e 

affidamento linee in convenzione, ci debba essere un impegno unitario dell’intero  Arcipelago Toscano: istituzioni, 

forze politiche e sindacali e associazioni di categoria. 

 

              IL SINDACO 

         ATTILIO BROTHEL 
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MARCIA DELLA PACE  

 

Il giorno martedì trenta dicembre  alle ore 21 ad Orbetello, la Diocesi di Pitigliano, Sovana 

ed Orbetello organizza  un incontro di preghiera per la Pace nel Mondo presieduto dal 

Vescovo Monsignor Mario Meini.  

La marcia della pace partira' alle ore 21 con una fiaccolata dalla localita' di Terra Rossa, sulla 

diga, per arrivare a piedi al Duomo di Orbetello. Saranno presenti le organizzazioni 

cattoliche e  le associazioni del volontariato della nostra zona. L'iniziativa spiegano alla 

Diocesi ha come finalita' quella di sensibilizzare tutti su temi importanti, quali la lotta alla 

poverta' ed un impegno corale per la pace nel mondo.  Dopo la marcia con la fiaccolata e' 

prevista una veglia di preghiera nella Cattedrale di Orbetello. Il servizio di assistenza verra' 

assicurato dai volontari della Confraternita di Misericordia e della Cri.  

Michele Casalini  

 


